

〇言ってますか？「ありがとう」

みなさんは、この「ありがとう」という言葉を周りの人にどれだけ伝えてありますか？

この「ありがとう」は日本語で感謝の気持ちを表す言葉として、日常でも職場でも使われていますが、この言葉には無限のパワーがあります。「ありがとう」という言葉はとても大切な言葉として、大人は子ども達に教えています。

この「ありがとう」という言葉について改めて考えてみたいと思います。

「ありがとう」の由来は、「めったにない」「めずらしい」を意味する「有り難し」という言葉が語源です。「有る」ことが「難しい」ということで、「めったになく貴重である」といった意味になります。「ありがとう」があなたと周りを変える。「ありがとう」という言葉は、言われた人も言った人にも良い影響があるとされています。

1. 家族からの「ありがとう」

これだけで家事も仕事も育児も頑張れます。「言わなくても、分かってくれているだろう。」から一歩踏み込みましょう。言葉にするだけで、今よりはるかに良い信頼関係が生まれます。



2. 見知らぬ人からのちょっとした「ありがとう」

私が市役所の廊下を歩いていた時に、小さな子どもを連れのお母さんとすれ違いました。この子は手すりをつたいながら歩いていたので、私がよけるように歩いたら、お母さんから「ありがとうございます。」と言われました。大した事ではないですが、この時私はなんだか気分も良く穏やかな気持ちになりました。

3. 上司や職場メンバーからの「ありがとう」

職場の中には「言うほどでもないかな？」と思うようなことはたくさんあります。自分がしてしまった小さなミスや気付かなかったこと。「すみません。」だと言われた方が恐縮してしまうようなことも、「ありがとうございます。」で気持ちが伝わります。



直接「ありがとう」を言葉にすることはちょっと照れくさい。でも、言わないと伝わりません。「ありがとう」の対義語は「当たり前」です。

「当たり前」、そう思ってしまう傲慢さを相手に感じさせてしまっているかもしれません。

今、「ありがとう」を、伝えましょう。

ホームページ更新しました	来週の予定					
	月	日	曜	時間	行事等	
○柿を配りました ○ふれあいタイム6年企画 ○6年修学旅行発表会 ○朝礼 赤い羽根募金呼びかけ 	11	14	月		赤い羽根募金（～18日） 朝礼	
				14:55	付添一斉下校	
		15	火		15:45	P T A登校指導 一斉下校
		16	水		14:55 15:45	学習発表会総練習 1・2年スクールガード下校 3～6年下校
		17	木		15:45	学習発表会 一斉下校
		18	金		14:55 15:45	1～3年下校 4～6年下校
		20	日			弥富市長選挙

子どもたちの活動の様子は、本校ホームページをご覧ください。

十四山東部小学校

で

検索

または

